

231 Pengurus Ranting Muhammadiyah dari 3 Cabang dilantik oleh PDM Kabupaten Karanganyar

Minggu, 30-10-2016



Pelantikan PRM dari Cab. Jenawi, Cab. Kerjo dan Cab. Mojogedang oleh Ketua PDM Karanganyar di Rumah Qur'an Ahmad Dahlan 3 Ds. bancak Mojogedang. Ahad (30/10).

Karanganyar, Ahad (30/10/2016)– Sebanyak 231 pengurus Ranting dari 3 Kecamatan dilantik serentak pagi ini di Rumah Quran Ahmad Dahlan 3, Dukuh Bancak 1 Gebyog Mojogedang, oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Karanganyar. Ratusan kader Muhammadiyah tersebut berasal dari puluhan Pimpinan Ranting Muhammadiyah (PRM), diantara 13 PRM dari Jenawi, 40 PRM dari Kerjo dan 24 PRM dari Mojogedang. Mereka dilantik dan dikukuhkan menjadi pengurus Ranting di wilayahnya masing – masing.

Ketua PDM Karanganyar Drs. H. Muh Samsuri, M.Si menyampaikan bahwa pelantikan tersebut merupakan yang ke-4 kalinya. Sebelumnya telah dilakukan pelantikan di halaman Klinik Pratama PKU Muhammadiyah Jatipuro, Pondok Pesantren Muhammadiyah (Pontrenmu) Al-Ma-un Sroyo Jaten dan GOR Karanglo Tawangmangu. Pelantikan yang akan datang adalah di Aula Mohd Jazman UMS,

Colomadu.

Sementara itu Ketua PCM Mojogedang H. Sumiyarso, S.Ag dalam laporannya berharap agar PRM yang dilantik mampu memajukan persyarikatan di wilayahnya masing – masing.

“..harapan kami, pimpinan yang dilantik bisa menjadi daun yang rimbun dan buah yang banyak, mudah – mudahan setelah dilantik tidak ada ranting yang meranggas”, tuturnya.

Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB tersebut dihadiri oleh Pleno PDM, Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) di 3 Kecamatan, Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkompimcam), PRM, para santri Rumah Quran Ahmad Dahlan 3, serta para warga sekitar.

Seperti pada pelantikan – pelantikan sebelumnya, acara diawali dengan pembacaan ayat suci Al Qur'an oleh 8 santri Rumah Quran Ahmad Dahlan 3, laporan panitia ketua PCM Mojogedang, pembacaan surat keputusan, prosesi pelantikan dan penandatanganan pelantikan. Mengakhiri pelantikan yang juga diliput langsung oleh Radio SWIBA Fm tersebut, dilakukan penyuluhan hukum oleh Tim Majelis Hukum dan HAM PDM Karanganyar. *(MPI PDM Kra - Oki)*